

# POLRES

## Anjongsana kepada warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Apr 15, 2024 - 11:56



*Anjongsana kepada warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan warga masyarakat. Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB di Kp.Sirnajaya RT.06/01 tersebut mendapat sambutan hangat dari warga masyarakat.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripka Indra Permana memberikan himbauan kepada warga masyarakat dengan penuh semangat. Salah satu himbauan yang

disampaikan adalah tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara proaktif. Selain itu, ia juga mengajak warga untuk berkoordinasi dengan kepolisian apabila menemui kendala atau informasi seputar kamtibmas.

Tak hanya itu, Bripka Indra Permana juga menegaskan pentingnya meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan dalam rangka menciptakan situasi aman dan kondusif di lingkungan mereka. Ia siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Gunung Bentang dalam upaya menciptakan keamanan yang berkelanjutan.

Selain memberikan himbauan kepada warga, Bripka Indra Permana juga mengingatkan para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya, sebagai langkah pencegahan terhadap kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan penuh kehangatan. Hal ini menunjukkan kesungguhan Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga masyarakat serta komitmennya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua.

Demikianlah laporan kegiatan Door To Door System yang berhasil dilaksanakan oleh Bripka Indra Permana, yang berhasil menarik perhatian dan dukungan penuh dari warga masyarakat Desa Gunung Bentang.